

« Combien avez-vous de pains ? »

Fragments

Marc 6, 38

M.E. 1861 page 360

Le Seigneur fait usage de ce que les disciples avaient. C'était bien peu — ce n'était rien pour une telle multitude; mais après avoir été béni et rompu par Jésus, cela suffit à des milliers de gens. Le Dieu qui a donné la vie pouvait la soutenir indépendamment des moyens, ou multiplier les moyens pour les mettre en parfait rapport avec les besoins. De même maintenant Christ emploie ce que « nous avons ». Faites usage de ce que vous avez avec foi, et Il le fera répondre aux besoins de tous ceux qui en profiteront. C'est la puissance de Dieu, donnant efficace à Sa Parole, qui fait de peu ou de beaucoup une bénédiction; sans cela l'abondance est vaine. Dans le ministère de la Parole, le grand but est d'amener les âmes, en leur présentant Christ, à une connexion vivante avec Dieu. C'est là ce que fait le vrai ministère pour les pauvres; les riches s'en vont à vide.